

SOMMAIRE

1

**MEETING INTERNATIONAL
DU MAROC 2017**

2

**MOMENTS PHARES DE
L'ÉDITION 2016**

3

**LES GRANDS PRIX DE
SA MAJESTÉ LE ROI
MOHAMMED VI**

4

PROGRAMME 2017

5

**LES COURSES DE
CHEVAUX AU MAROC**

6

**LES COURSES MAROCAINES
À L'INTERNATIONAL**

7

A PROPOS DE LA SOREC

1 - MEETING INTERNATIONAL DU MAROC 2017



UNE COMPÉTITION SPORTIVE D'EXCEPTION

La troisième édition du Meeting International du Maroc se tiendra le week-end du 18 et 19 novembre 2017 à l'hippodrome de Casablanca-Anfa.

Composée de la journée du Pur-sang Arabe et du Pur-sang Anglais, lancées respectivement en 2002 et en 2012, cette compétition sportive joue un rôle majeur dans le rayonnement international de la filière marocaine des courses de chevaux.

2 jours de compétition

12 courses, dont 8 courses internationales

700 000
euros d'allocation

10 pays participants
*MAROC, UAE, QATAR, LIBYE, ALGERIE, FRANCE, ESPAGNE,
PAYS BAS, RUSSIE ET GRANDE BRETAGNE*

2- MOMENTS PHARES DE L'ÉDITION 2016



UNE PREMIÈRE FEMME JOCKEY AU GRAND PRIX DE SA MAJESTÉ LE ROI MOHAMMED VI

La journée internationale du Pur-sang Anglais de 2016 a été marquée par la participation de la jeune jockey Zineb Briouil, première femme jockey à avoir participé à la prestigieuse course du Grand Prix de Sa Majesté le Roi Mohammed VI.

UNE VICTOIRE MAROCAINE AU GRAND PRIX DE SA MAJESTÉ LE ROI MOHAMMED VI DU PUR-SANG ANGLAIS

Après une rude compétition entre des chevaux marocains et espagnols, c'est l'écurie marocaine Atlantique Racing qui a décroché le Grand Prix de Sa Majesté le Roi Mohammed VI du Pur-sang Anglais.

EXCELLENTE PERFORMANCES DES ÉCURIES AL SHAQAB RACING

Pour sa première participation au Meeting International du Maroc, les écuries AL Shaqab Racing représentant le Qatar a réalisé des performances exceptionnelles lors de la journée du Pur-sang Arabe en remportant le Grand Prix de Sa Majesté le Roi Mohammed VI, le Grand Prix de Son Altesse Royale le Prince Héritier Moulay El Hassan ainsi que le Prix du Président des Emirats Arabes Unis sous les couleurs de Son Altesse Sheikh Joan Bin Hamed AL Thani.

LE MAROC DÉCROCHE LE TROPHÉE DE L'UNION HIPPIQUE DE LA MÉDITERRANÉE

Le jockey Marocain, Mohammed Sanad qui a gagné l'étape marocaine du Prix de l'Union Hippique de la Méditerranée.

UN PARTENARIAT CONCRÉTISÉ ENTRE LE MAROC ET LES EMIRATS ARABES UNIS

Cette édition a été également marquée par la présence d'une délégation représentant les autorités hippiques des Emirats Arabes Unis.

Un échange de trophées symboliques entre M. Omar Skalli, directeur général de la SOREC et monsieur Ahmed Nasser AL Raisi, président de la Fédération Equestre des Emirats Arabes Unis a mis à l'honneur le partenariat qui lie les deux pays dans le domaine des courses de chevaux.

UN SPECTACLE D'ART ÉQUESTRE MODERNE À L'HIPPODROME DE CASABLANCA

Un spectacle d'art équestre moderne a été organisé pour le démarrage des deux journées de courses du Meeting. Ce show exceptionnel a été assuré par les Cavaliers de l'Ecole des Arts Equestres de Marrakech, fruit d'un projet de la SOREC en partenariat avec l'Association Marocaine d'Aide aux Enfants en Situation Précaire (AMESIP).

3- LES GRANDS PRIX DE SA MAJESTÉ LE ROI MOHAMMED VI

GRAND PRIX DE SA MAJESTÉ LE ROI MOHAMMED VI DU PUR-SANG ANGLAIS

Cette course internationale met en compétition des chevaux Pur-sang Anglais mâles entiers et juments de 3 ans et plus sur une distance de 2400 mètres. Une coupe est offerte par Sa Majesté le Roi Mohammed VI au propriétaire du cheval gagnant.



GRAND PRIX DE SA MAJESTÉ LE ROI MOHAMMED VI DU PUR-SANG ARABE (GR3)

Cette course de Groupe 3 selon la classification internationale met en compétition des chevaux Pur-sang Arabe mâles entiers et juments de 4 ans et plus sur une distance de 2100 mètres. Une coupe est offerte par Sa Majesté le Roi Mohammed VI au propriétaire du cheval gagnant.



PALMARES

EN 2015

- Cheval : ARKAITZ
- Propriétaire : Trofeu Empresarial
- Entraîneur : Ana Imaz Cecca
- Jockey : Martinez Jose Luis
- Pays : Espagne

EN 2016

- Cheval : STRIVING
- Propriétaire : Atlantic Racing
- Entraîneur : Sharif Alami
- Jockey : Abderrahim Faddoul
- Pays : Maroc

PALMARES

EN 2015

- Cheval : AL ANTARA
- Propriétaire : Karimine M'Hammed
- Entraîneur : Thomas Fourcy
- Jockey : Julien Auge
- Pays : Maroc

EN 2016

- Cheval : METRAG
- Propriétaire : AL Shaqab Racing
- Entraîneur : Thomas Fourcy
- Jockey : Julien AUGE
- Pays : Qatar

4- PROGRAMME 2017



JOURNÉE DU PUR-SANG ANGLAIS SAMEDI 18 NOVEMBRE 2017

- 13h00 :**
Spectacle de l'Art Equestre moderne
- 14h15 :**
Prix de l'Union Hippique de la Méditerranée
- 14h45 :**
Prix Jean-Pierre LAFOREST (courses internationales)
- 15h15 :**
Grand Prix de la SOREC
- 15h45 :**
Grand Prix des Eleveurs (courses internationales)
- 16h15 :**
Grand Prix des Propriétaires (courses internationales)
- 16h45 :**
Grand Prix Sa Majesté le Roi Mohammed VI
du Pur-sang Anglais (courses internationales)

JOURNÉE DU PUR-SANG ARABE DIMANCHE 19 NOVEMBRE 2017

- 13h00 :**
Spectacle de l'Art Equestre moderne
- 14h30 :**
Prix du Jockey Club Turque
- 15h00 :**
Prix The President of UAE Cup (Listed)
- 15h30 :**
Grand Prix SAR Le Prince Moulay Rachid (courses
internationales)
- 16h00 :**
Grand Prix SAR Le Prince Héritier Moulay EL Hassan (Gr3)
- 16h30 :**
Grand Prix Sa Majesté le Roi Mohammed VI du Pur-sang
Arabe (Gr3)
- 17h00 :**
Prix de l'ARMECPSA

5- LES COURSES DE CHEVAUX AU MAROC



Durant l'année 2016, la SOREC a organisé 2.400 courses hippiques avec une moyenne de 11 partants par course à une fréquence de 5 à 7 réunions par semaine et ce dans les 7 hippodromes du Royaume (Casablanca, Rabat, Meknès, Khemisset, EL Jadida, Settat et Marrakech). Les principales races de chevaux de courses au Maroc sont : le Pur-sang Arabe, Pur-sang Anglais et l'Anglo-Arabe.

Sur les dernières années, la filière course de chevaux au Maroc s'est développée, professionnalisée et structurée. La SOREC a réalisé d'importants efforts de professionnalisation et d'organisation de ce sport de haut niveau (réglementation, contrôle anti-dopage, captation et diffusion d'images, sécurité des participants...) visant à atteindre les meilleurs standards internationaux de qualité.

CHIFFRES CLÉS DES COURSES DE CHEVAUX EN 2016 :

- **2 400** courses/an (+35 % par rapport à 2011)
- **4.645** chevaux à l'entraînement chez 2.486 propriétaires
- **322** jockeys professionnels et apprentis
- **6** jours de courses par semaine
- **7** Hippodromes (Casablanca, Rabat, Khemisset, Meknès, Settat, El Jadida et Marrakech)
- **3.358** Partants différents, pour une moyenne de 11 partants par course.
- **8** Grand Prix Nationaux
- **1** Rendez-vous d'envergure internationale : Le Meeting International du Maroc
- **1** Ecole des Jockeys à l'Institut National du Cheval Prince Héritier Moulay El Hassan
- **1** Centre d'Entraînement des chevaux de courses à Bouznika
- **1** clinique équine

6- LES COURSES MAROCAINES À L'INTERNATIONAL

Chaque année, la SOREC organise plusieurs courses en partenariat avec des pays de renom dans le monde des courses de chevaux. Ces courses sont organisées pour souligner les liens de partenariat privilégiés que la SOREC entretient avec des instances hippiques à travers le monde.

MOROCCO – CUP BY SOREC

Ces sont des prix organisés annuellement par la SOREC lors de prestigieuses réunions de courses à l'étranger notamment en France, l'Irlande et la Turquie. L'objectif final est de créer un circuit à travers plusieurs pays pour la promotion des courses marocaines à l'international.

THE PRESIDENT OF UAE CUP

Organisé en partenariat avec l'Abu Dhabi Sport Council et la Fédération Equestre des Emirats Arabes Unis, la President of UAE Cup a inclut le Maroc dans son circuit internationale depuis 2014. Ce prix est organisé annuellement pendant le Meeting International du Maroc lors de la journée dédiée au Pur-sang Arabe.

ETAPE MAROCAINE DU CHAMPIONNAT DU MONDE DE SON ALTESSE SHEIKHA FATIMA BINT MUBARAK

Le Prix H.H Sheikha Fatima Bint Mubarak est une course réservée aux cavalières, inscrite dans l'agenda du championnat du monde de Son Altesse Sheikha Fatima Bint Mubarak des cavalières et organisé dans le cadre du Festival de Son Altesse Sheikh Mansoor bin Zayed Al Nahyan des courses de chevaux de Pur-sang Arabes, en plusieurs étapes, et dans plusieurs pays dont le Maroc



PRIX DE L'UNION HIPPIQUE DE LA MÉDITERRANÉE

Le Maroc est membre de l'Union Hippique de la Méditerranée depuis de nombreuses années. La SOREC organise chaque année le Prix de l'UHM lors de la Journée Internationale du Pur-sang Anglais et connaît la participation de jockeys des pays membre de l'UHM.

PRIX DES ELEVEURS

C'est en partenariat avec la French Racing & Breeding Committee et France Galop que la Sorec organise chaque année le prix des éleveurs lors de la journée du Pur-sang Anglais.

7- A PROPOS DE LA SOREC



Créée en 2003, la Société Royale d'Encouragement du Cheval (SOREC) est une entreprise publique sous tutelle du Ministère de l'Agriculture, de la Pêche Maritime, du Développement Rural et des Eaux et Forêts. Elle a pour principales missions l'encadrement de l'élevage, l'amélioration des races chevalines, le développement des courses de chevaux et la gestion des jeux hippiques au Maroc.